

Rutan Blora Bersama KPU Blora, Koordinasikan Jalannya Pemilu 2024 Untuk Warga Binaan

Dheny Window - BLORA.JURNALIS.ID

Dec 15, 2023 - 19:43



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora diwakili oleh Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora, Budi Hardiono, dan Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Pelayanan Tahanan, Tri Murcahyono, turut serta dalam kegiatan Rapat Koordinasi terkait langkah-langkah untuk suksesnya Pemilihan Umum 2024. Rapat ini dihadiri oleh perwakilan dari Badan Pengawasan Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Blora, Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dindikcapil) Kabupaten Blora, dan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Blora. Acara tersebut dilaksanakan di Resto D'Joglo Bangkle, Kecamatan Blora, Kabupaten Blora, pada Jumat (15/12/2023).

Kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan jingle pemilu, dilanjutkan dengan pembacaan doa, dan sambutan dari perwakilan

Bawaslu Blora. Dalam sambutannya, perwakilan tersebut menjelaskan tugas Bawaslu sebagai pengawas jalannya Pemilu dan merinci strategi untuk memastikan keberhasilan Pemilu 2024, terutama terkait Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) dan Daftar Pemilih Khusus (DPK).



Dalam konteks ini, perwakilan Dindikcapil, Cahyanto, juga memberikan dukungan penuh untuk kelancaran pemilu 2024, serta menjamin kelengkapan perekaman data warga yang memiliki hak pilih sebelum 14 Februari 2024. Cahyanto menyatakan bahwa di Blora sendiri, jumlah warga yang memiliki identitas penduduk digital (E-KTP) mencapai 8000 orang, dan ia berharap agar semua dapat direkam.

"Saya tegaskan di sini bahwa Dindikcapil memberikan dukungan penuh untuk kelancaran pemilu 2024. Kami berusaha sekuat tenaga agar proses perekaman dapat diselesaikan maksimal pada tanggal 14 Februari. Kami akan bekerja sama dengan pemerintah kecamatan dan Kemendagri untuk mencatat semua warga Blora yang berada di luar Kabupaten Blora," ungkap Cahyanto.



Sejalan dengan itu, Ka.Rutan Blora, Budi Hardiono, juga memberikan dukungan penuh terhadap kesuksesan pemilu 2024. Ia mengajak seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di Rutan Blora yang memiliki hak pilih untuk turut serta dalam Pemilu 2024, sebagai bentuk pelayanan Rutan Blora kepada warganya.

"Sebagai perwakilan Rutan Blora, saya mendukung sepenuhnya kelancaran pemilu 2024. Di Rutan Blora, terdapat sekitar 180 hak suara dari Warga Binaan Pemasyarakatan kami. Saya meminta seluruh WBP untuk aktif memberikan hak suaranya tanpa intervensi dari pihak manapun, dan berlangsung secara bebas dari pilihan masing-masing. Saya berharap semuanya berjalan dengan aman," tutup Budi, Ka.Rutan Blora.